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Численность
• На 21.12 мне удалость 
добиться 63,28 % 
профсоюзного членства (653 
человека из 1032 состоят в 
профсоюзной организации).

• Моя роль заключалась в 
разъяснении плюсов 
профсоюзного членства, 
прием в члены профсоюзной 
организации, помощь 
студентов в заполнение всей 
необходимой документации 
для вступление в ПОС, 
постоянная реклама и 
агитация ПОС УрФУ.



Численность
• Проблема, с которой мне пришлось 
столкнуться при повышении 
профсоюзного членства 
заключалась в том, что на 3 курс 
каждый год приходит большое 
количество переводников с 
филиалов. Которые отказываются 
вступать в профсоюзные ряды. 
Проблему я попытался решить  с 
помощью профоргов группы 3 курса, 
которые целенаправленно вели 
агитацию ПОС среди студентов-
переводников. Результат оказался 
не впечатляющим : 7 студентов-
переводников вступили  в ПОС. В 
дальнейшем планируется 
проведение дополнительных 
мероприятий для  привлечения 
переводников в ряды ПОС.



Взносы
• За отчетный период мной совместно с 
казначеем было собрано 10765 руб. 
профсоюзных взносов что составляет 
23,38% от возможных(46048 руб.).

• Небольшое количество собранных 
наличными взносов, объясняется высоким 
количеством студентов старших курсов, 
получающих академическую стипендию.



Взносы
• Проблема с которой мне пришлось 
столкнуться при сборе 
профсоюзных взносов заключалась 
в нежелании студентов их 
оплачивать. Проблему я решил 
следующим образом: при подаче 
заявления на материальную 
помощь мы просили прикладывать к 
заявлению копию продленного 
профсоюзного билета. В итоге, 
процент сданных проф. взносов 
резко вырос.



Планерки профоргов 
•На протяжении всего отчетного 
периода мной проводились  планерки 
профоргов групп, на которых до 
студентов доносилась вся 
необходимая информация , 
разъяснялись интересующие 
вопросы.  На каждой планерке 
проводилась регистрация  
прибывших профоргов.  

• Проблема, с которой  мне пришлось 
столкнуться  заключалась в плохой 
посещаемости собраний 
профоргами.  Для решения данной 
проблемы мы решили премировать  
профоргов, который посетили все 
собрания. Итог можно будет увидеть 
в следующем  семестре.



Школа актива
• 10-11 ноября на базе отдыха «Хрустальная» была 
проведена выездная учеба актива, в которой 
присутствовали как развлекающие, так и обучающие 
моменты.

• В рамках обучающей программы для студентов 
приглашенные гости провели лекции на темы «Активная 
жизненная позиция», « Почему учиться хорошо проще».

•  Моя роль в организации данной части  заключалась в 
подборе наиболее актуальных и интересных для 
студентов тем. Как итог стоит отметить возросший 
интерес среди студентов первого курса к  профсоюзной 
жизни института (студенты активно принимают участие в 
проводимых мероприятиях, несколько студентов уже 
помогали в их организации).



Работа с документацией
• На протяжении всего отчетного периода 
велась активная делопроизводственная 
работа. Мной совместно с казначеем была 
обновлена база профсоюзного членства, 
проверена правильность заполнения 
документов всех вновь принятых членов 
ПОС. На данный момент я дополняю базу 
профсоюзного членства колонками по 
сдаче  профсоюзных взносов и получении 
академической стипендии, что позволит в 
дальнейшем более оперативно 
отслеживать уплату профсоюзных взносов 
студентами. 



Работа с документацией
• Казначеем ведется разработка 
документации для финансовой 
отчетности о потраченных 
финансах перед членами 
профбюро.

• Секретарем ведется журнал 
собраний профбюро. 



Работа с администрацией
• На протяжении всего  отчетного периода 
велась работа с администрацией 
института. 

• Администрацией были мне предоставлены 
все необходимые документы (контингент, 
приказы академ. стипендии). Директор 
института по возможности поддерживать 
все инициативы предлагаемые профбюро.

• По просьбе директора, мной совместно с 
председателем, была организованна 
встреча администрации со студентами 
младших курсов. 



1 сентября
• 1 сентября мной был организован 
прием в ряды ПОС студентов, 
отказавшихся вступать в профсоюзную 
организацию  на зачислении. Были 
проведены разъяснения о пользе 
вступления в ПОС. Мной, совместно с 
секретарем,  были подготовлены 
профсоюзные билеты для вступивших.



1 сентября
• Проблема, с которой я столкнулся при 
подготовке  профсоюзных билетов 
заключалась в том, что многие студенты при 
вступлении оплачивали вступительный взнос, 
но при этом забывали расписываться в 
ведомости. Проблема решалась с помощью 
проверки графы уплаты вступительного 
взноса на личной карточке. В итоге 
ревизионной комиссией при сведении 
ведомостей с картиной профсоюзного 
членства нарушений выявлено не было.



Ревизионная проверка
• Для прохождения ревизионной проверки 
я проверил и обработал всю 
необходимую документацию(учетные 
карточки, заявления, электронная база), 
организовал сбор протоколов собраний 
профсоюзных групп института, составил 
картину профсоюзного членства, 
проверил правильность заполнения 
журнала собраний профбюро и журнала    
выдачи профбилетов, а также наличие 
нормативно-законодательных 
документов.



Ревизионная проверка
• Первая ревизионная проверка выявила следующие 
нарушения: несоответствие количество учетных 
карточек в некоторых группах с количеством, указанным 
в картине профсоюзного членства; подозрение в том, 
что некоторые протоколы были заполнены «одной 
рукой»; отсутствие подписи председателя нескольких 
личных карточках; отсутствие в нормативно-правовых 
документах устава профсоюзной организации и нового 
положение о порядке перевода на ГБ места.

• Перед второй проверкой все замечания были учтены и  
большинство исправлено. Проверка была пройдена со 
второго раза с незначительными замечаниями.



Отчетно-выборная 
конференция ММИ

• Для проведения ОВК института мной 
была пройдена ревизионная. 
Организована явка делегатов и гостей 
конференции. Мной была проведена 
проверка отчетов и планов комиссии, 
организована репетиция устных 
докладов. Мной были назначены 
ответственные за подготовку рабочих 
материалов,  подготовку аудитории,  
распределены роли рабочих органов.



Отчетно-выборная 
конференция ММИ

 Являлся председателем 
конференции.

• Проблемой оказался тот факт, что 
мы не рассчитывали на такое 
количество заинтересовавшихся в 
конференции студентов, и 
аудитория оказалась слишком мала.  
Решили проблему рассаживание 
студентов по три человека за парту. 
Конференция прошла с первого раза 
с небольшими недочетами.



63-я внеочередная отчетно-
выборная конференция УрФУ
•   В рамках данного мероприятия я отвечал за 
подготовку делегатов к конференции.  Было 
организованно собрание и разъяснено о 
необходимости присутствие на конференции, 
продлены профсоюзные билеты делегатов. 

• Проблема, с которой я столкнулся заключалась в 
том, что у большинства делегатов были пары во 
время проведения конференции в итоге 3 
человека вообще не пришли на конференцию, а 
еще 5 ушли только зарегистрировавшись. 
Совместно с председателем были проведены 
разъяснительные разговоры с не явившимися 
студентами.



Презентация органов ССУ
• В рамках данного мероприятия мной совместно с 
председателем была организованна встреча 
студентов первого курса с профбюро ММИ. Я 
провел собрание, представил каждого члена 
профбюро, рассказал о плюсах профсоюзного 
членства и должности профорга, о важности 
активной жизненной позиции.  На собрание была 
организованна торжественная выдача 
профсоюзных билетов, выборы и.о. профоргов, и 
была дана возможность вступить в ПОС 
желавшим это сделать немедленно. 



Презентация органов ССУ
• Проблемой для проведении собрания 
оказалось расписание занятий первого 
курса ( все группы не могли 
присутствовать одновременно). Решили 
эту проблему выбором времени удобным 
для большинства групп. Для остальных 
групп позже были проведены 
дополнительные мини-собрания. В 
результате с 10-14 сентября в 
профсоюзную организацию вступило 
около 60 человек.



Взаимодействие с профбюро. Что 
необходимо изменить. Идеи по 

мероприятиям
• В профбюро выполняю роль 
первого заместителя 
председателя, иногда его 
учителя и покровителя. 
Оказываю помощь другим 
заместителям. При 
необходимости провожу 
планерки профбюро. Провожу 
тестирование членов 
профбюро на знание 
необходимой документации. 



Взаимодействие с профбюро. Что 
необходимо изменить. Идеи по 

мероприятиям
• Считаю, что в моей работе необходимо 
поменять  отношение к студентам-
переводникам. Так как они являются 
главным недостающим звеном, то 
следует направить акцент работы именно 
на них. Для этого планирую в феврале 
провести встречу студентов-
переводников с профбюро ММИ. В 
качестве результата хочу получить 
значительно возросший процент 
вступивших в ПОС на 3 курсе. Так же 
нужно проводить больше мероприятий 
для пропагандирования необходимости 
уплаты профсоюзных взносов.  Планирую 
в марте провести беспроигрышную 
лотерею по номерам продленных 
профсоюзных билетов рассчитанную на 
50-100 человек. Надеюсь, что 
результатом будет повышение уплаты 
профсоюзных взносов.



Всем 
спасибо,

Всем пока!!!


